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Premessa e considerazioni generali

Quest'analisi cercherà di fornire l'analisi della partecipazione del GULLI a FE12 da un punto di 
vista che sia il  più obbiettivo possibile.  Chi  volesse aggiungere qualcosa o criticare queste 
conclusioni  può scrivere sulla Mailing List o fare presente le  sue riflessioni  durante i  nostri 
incontri.
Prima di ogni altra considerazione va detto inoltre che la presenza del GULLI alla fiera non 
sarebbe  stata  possibile  senza  il  contributo  decisivo  di  Ranieri  Benvenuti,  titolare  della 
Prometeo, l'azienda che ha organizzato la manifestazione.
Rispetto all'analisi del Linux Day questo documento è più breve in quanto l'organizzazione dello 
stand del GULLI ha richiesto tempi e risorse assai più ridotti.

Resoconto

L'evento era diviso su 2 giorni, quindi l'organizzazione del nostro stand si è orientata a coprire 
entrambe le giornate.

• Materiale:  l'abbondanza  di  avanzi  dal  LD12 e  dagli  eventi  precedenti  che  ha 
enormemente  agevolato  per  questa  edizione  della  fiera.  Non  c'è  stato  bisogno  di 
acquistare  altro,  eccezion  fatta  per  un  rotolo  di  carta  da  tavolo  per  coprire  il 
considerevole  spazio  che  quest'anno  ci  è  stato  assegnato  (ben  4  tavoli,  più  altri  2 
spuntati all'improvviso ma che non sono stati coperti) e una cassa d'acqua naturale per 
coloro che presidiavano lo stand.

• Tempi:  trattandosi  di  organizzare  soltanto  i  turni  di  chi  sarebbe  stato  allo  stand  2 
settimane sono state più che sufficienti. 

• Turni: rispetto allo scorso anno eravamo un pochini di meno a coprire lo stand ma non è 
stato un problema a causa dell'affluenza più bassa che la fiera ha registrato quest'anno. 
Si  è  passati  da  un  minimo  di  3  ad  un  massimo  di  5  persone  presenti 
contemporaneamente allo stand. Comunque più che sufficienti per presidiarlo.

• Materiale dimostrativo:  i progetti del Linux Day e i PC che Carlo ci ha prestato hanno 
attratto  moltissime  persone  e  Nicola  (quando  non  era  vestito  da  Tux)  ha  passato 
praticamente tutto il tempo ad illustrare il materiale agli interessati.

• Bilancio: buono anche il ritorno economico, nonostante il periodo difficile che attraversa 
il paese e l'affluenza più bassa rispetto allo scorso anno. In termini assoluti si è trattato 
dell'incasso più basso  dopo quello della fiera del 2010. L'incasso lordo è stato pari a 
164,65€,  quello  netto  a  146,37€.  Maggiori  dettagli  in  allegato  nel  file 
<bilancio_FE12.pdf> che trovate in allegato.

Miglioramenti possibili

Come  per  lo  scorso  anno,  risulta  difficile  migliorare  il  nostro  stand  alla  fiera.  L'unico 
suggerimento resta quello di acquistare o allestire una seconda inferriata (o comunque dei 
sostegni  con una superficie  adatta)  per  poter attaccare in  scioltezza i  manifestoni  A1 fatti  
preparare per LD11 e altre occasioni. Aiuterebbe molto ad alleggerire la mole di spiegazioni ai 
passanti  e  ad  andare  più  velocemente  verso  indicazioni  utili  ai  neofiti  di  Linux  e/o 
dell'informatica.

Conclusioni

In questa edizione ritengo si sia visto chiaramente l'impatto della crisi. Meno affluenza e meno 
voglia  di  acquistare  i  nostri  gadget.  Su  quest'ultimo  punto  valgono  le  considerazioni  fatte 
durante la fiera da alcuni di noi: dobbiamo d'ora in avanti puntare su gadget più “invoglianti” 
che abbiano un costo contenuto per noi e su cui si possa fare un ricarico competitivo con i 
prezzi  della fiera.  Mi  viene in mente il  caso dei  portachiavi  e delle  chiavette che ormai  si 
trovano a metà se non ad un terzo del costo che proponevamo noi.
Materiale come penne, calendari e adesivi assortiti di solito viene regalato e in effetti molti di 
coloro che passavano credevano che fosse roba gratis. L'anno scorso capitava molto meno, 
forse perché la gente stava un po' meglio ma va da se che la nostra capacità di “attrarre” deve 
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migliorare.
Una menzione  di  merito  va  al  materiale  divulgativo  che abbiamo portato  e  che è  andato 
letteralmente a ruba. I vademecum erano già quasi completamente finiti domenica mattina e 
moltissimo materiale di Wikipedia è andato via con una facilità impressionante, tant'è che è 
rimasta poca roba nella scatola, che prima invece era quasi piena.
Ottimo anche l'effetto “Tux”: i commenti che arrivano sono tutti positivi e quindi ripeteremo 
senz'altro l'esperienza. 
Vorrei ringraziare ufficialmente tutti  quelli che hanno partecipato alla costruzione del nostro 
stand e che hanno svolto i turni insieme al sottoscritto: Andrea Fede, Carlo Roatta, Alessandro 
Gulì,  Alessandro Marzini,  Fabrizio Carrai,  Daniele Forsi  e naturalmente il  sopracitato Ranieri 
Benvenuti che ha ricevuto in omaggio una tazza del Linux Day come ringraziamento speciale.

L'appuntamento per tutti è ai nostri prossimi eventi, sperando di poter ripetere l'esperienza 
della Fiera (FE13) anche l'anno prossimo.

Giudizio complessivo: 8/10
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